

## 読書スタンプラリー & 読書の木



11月13日(月)からスタートした『読書スタンプラリー』と『読書の木』ですが、1か月の期間中、多くの児童が図書室の本を借りて参加することができました。『読書スタンプラリー』は、全校で50人以上もゴールすることができました。また『読書の木』は、開始したときは枯れ木状態でしたが、読んだ本の題名を書いた木の葉やドングリを貼っていき、今ではとてもにぎやかになってきました。そして、そこに書いてある本の題名を見て、その本を借りて読んでいる児童もたくさんいました。これらの取組で、読書の習慣が広がってきたようです。



23日から始まる冬休みは、読書をするいい機会です。学校で借りた本や家にある本、近くの図書館で借りた本などを活用し、読書の習慣をさらに広げるとともに本を読む楽しさを感じられるようになっていくといいですね。

## 東京オリンピック・パラリンピック マスコット投票

ニュースで取り上げられているのでみなさんもよくご存じだと思いますが、東京オリンピック・パラリンピックのマスコットを小学生が投票で選びます。そこで、本校も各学級ごとに、配付されたDVDを活用してオリンピックについて学習しながら、マスコットの投票を行いました。学級ごとに1票ということで、本校の結果は、「ア」が5票、「イ」が1票となりました。



(ア) (イ) (ウ)



全国の小学校が投票するので最終結果はどうか分かりませんが、自分たちもオリンピックの準備に直接関わったという意識をもつことができたと思います。

## 絵画寄贈

「竹の宿」で絵画の個展を開いてみえた子宝の志水國彦さんから、その中の油絵2点を寄贈していただきました。学校美術館を開催している間は、他の作家の作品と一緒に飾っていましたが、今後は校長室と多目的室に展示することになりました。機会がありましたら鑑賞におこしくください。

